

RENOV
L'espace à l'inventé sur

LE SPÉCIALISTE
VÉRANDA-EXTENSION-
EN LOIRE-ATLANTI
02 40 68 04 04 - www

undi 9 mars 2020-1,00€ N°24906

Votre journal à domicile: 0240 442424 (Appel non surtaxé - Tarif local - Gratuit depuis Box)

BLESSÉ PAR BALLES EN RENTRANT DU FOOT

Saint-Herblain : un homme de 22 ans a été pris pour cible hier soir. Selon des témoins, il a été touché à trois reprises en rentrant chez lui lorsqu'un homme a surgi d'une voiture et a fait feu.

RESTAURANTS SI DIFFÉRENTS



Du personnel trisomique, sourd ou handicapé : plusieurs tables de la métropole nantaise, comme ici Le Fraterne à Couëron, misent sur les différences pour plus d'inclusion. Photo PO-OL

p. 8 et 9

FC NANTES

Les Canaris progressent
Battu à Angers samedi, le FCN a gagné dimanche pour une nouvelle fois au-delà des limites d'Angers. Inquiétant...

Nantes: des milliers de femmes marchent pour leurs droits

FRANCE MONDE

Coronavirus nouvelles mesures
Les rassemblements de plus de 100 personnes sont désormais interdits sur tout le territoire.

L'inclusion au cœur de la zone des Hauts de Couëron

HANDICAP. Le restaurant solidaire la Fraterne a ouvert début février à côté de Nantes. Il emploie cinq salariés en situation de handicap sur un site dédié à l'innovation sociale et à la mixité des usages.

L'établissement a ouvert ses portes le 3 février dans un ancien corps de ferme, au cœur de la zone des Hauts de Couëron. Rue des Grandes Bosses, les ouvriers s'affairaient pour finaliser la terrasse qui accueillera un bar et une scène pour les concerts des jeudis et vendredissoirs.

À l'intérieur, les travaux ont laissé place à deux belles salles spacieuses et lumineuses. À gauche, le bar et ses bientôt célèbres afterworks de fin de semaine. À droite, le restaurant et l'espace snacking.

Bienvenue à la Fraterne, un établissement multifacettes qui joue la carte de l'inclusion et de la solidarité. Le projet a germé il y a cinq ans, poussé par l'envie de Boris Couilleau d'investir pour l'emploi des personnes en situation de handicap.

Titi Floris, l'entreprise de



Marion Begnaud et Mathilde Plantive, chargées de communication, avec Vincent Lebrun et Boris Couilleau, respectivement responsable du site et président de la Fraterne.

Photo Presse Océan - RC

transport collectif qu'il dirige, travaillait déjà avec l'Adapei 44. C'est donc tout naturellement vers l'association

et son entreprise adaptée de la Fraterne. Service, cuisine, caisse, ménage..., cinq salariés de l'Albizia ont ainsi trouvé des

posts adaptés au sein du self d'une capacité de 150 couverts qui, depuis un mois, fait le bonheur des salariés de la zone d'activités.

« À terme, deux autres emplois pour des travailleurs handicapés salariés de l'Albizia pourraient être créés », espère l'équipe de Titi Floris qui pour monter son projet s'est entouré de la Saprena, un autre acteur de l'économie sociale et solidaire.

Location des salles

Tournée vers la mixité des usages, la Fraterne propose ses salles à la location pour les entreprises ou les particuliers. Le site ouvrira d'ailleurs ses portes dans cette optique, le samedi 4 avril, de 10h à midi.

Rémi Certain

Rens.: www.lafraterne.fr